

Les beaux jours reviennent

Les travaux reprennent...

La terre à peine essorée de l'humidité de l'hiver, redevient moins hostile et permet enfin à l'équipe de ressortir pelles, pioches et marteaux.

Du travail, il y en a pour tout le monde : hommes, femmes et enfant.

La nature est coquette, elle aime prendre son temps pour se faire belle.
Il faut donc pourvoir sans délai à l'embellissement du cadre.
Pour cela les compétences d'attendent pas le nombre des années.





La réfection de la voûte particulièrement endommagée nécessite un échafaudage afin de travailler en toute sécurité.







Des fondations sont prévues pour consolider la reconstruction du fronton



Travaux du matin, A midi, « beaucoup faim ».
Et sans être un festin,
L'auberge espagnole, ça marche bien.